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タクシー券ありがとう 

 1,700名の署名の成果としてタクシー券の対象が広 

がりました。交付された人から届いたメールです。 

「ついに私もタクシー券をもらうことができまし 

た。今年度から制限がなくなり、年寄りの足の確保が

一歩前進しました。私もその恩恵にあずかり感謝。早

速ですが雨の6月6日、バスでは予約の時間に間に合い

ません。タクシーを利用して病院へ行くことにしまし

た。タクシー代2,600円は月10万円程度の年金者には痛

いです。それがタクシー券3枚と1,400円で済みました。 

 私はタクシー券を運転手に渡して3枚取ってもらい、

その間に足りないお金を用意して支払いました。そう

いう訳で第一回のタクシー券の利用はスムースにゆき

ました。病院で治療が終わって、40分程待って青空バ

スで帰ることができました。ただ、バスは本数が少な

いし、今回の予約のように時間が早い場合はタクシー

利用ということになりそうですが、大助かりです。ま

ずは一回目の報告です。」 

 新しい議会では地域交通対策調査特別委員会が設置

され、市の公共交通の在り方について審議されます。

さらなる改善に向けて議会として提言できる活動が期

待されます。（Ｋ） 
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５年間の基金の推移（千万円） 

一般会計 

基金合計 

財政調整 
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都市環境

整備基金 

無料生活法律相談会 
毎月第 4月曜日 午後 6時より 

申し込みは北島、長谷田まで 

電話番号は表面に 

コロナ対策のため弁護士は当面電話相

談となっています 


